



TERESA en abril de 1948.

LA RECONSTRUCCION DE ALGUNOS PUEBLOS DE ESPAÑA

IMPRESIONES DE UN VIAJE POR TIERRAS DE LEVANTE Y CATALUÑA

No pretendemos, amables lectores, dar ni una somera idea de lo reconstruído en estas regiones españolas, ni mucho menos pretendemos dar una total idea de las obras realizadas, ni del tiempo invertido en ellas, ni de gastos en materiales y jornales, ni técnicos, administrativos, obreros, etc., que en ellas intervinieron; no vamos a hacer más que un viaje, una excursión, un recorrido, como se le quie-

ra llamar, de un profano que, máquina fotográfica en ristre, fué por las provincias de Valencia, Castellón, Tarragona, Barcelona y Gerona y vió algo, muy poco, de lo últimamente reconstruído o construído de nueva planta por la Dirección General de Regiones Devastadas y Reparaciones.

No pretendemos, pacientes lectores que pasen la vista por estas mal hilvanadas notas, ser perfectos,